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Barbentane reçoit le prix national Eco maires
pour son projet de reboisement de la
Montagnette

Yaël Braun-Pivet, présidente de l’Assemblée nationale, vient de remettre le prix Eco maires à
Jean-Christophe  Daudet,  maire  de  Barbentane,  pour  le  projet  de  la  commune  bucco-
rhodanienne de renaturation et protection de la Montagnette dont le massif forestier a été
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touché par un important incendie en 2022.

La commune de Barbentane vient de recevoir le Prix Innovation du concours Trophées Eco Actions 2023
décerné par les Eco maires. La distinction a été remise hier soir, mardi 9 avril, à Jean-Christophe Daudet
maire de Barbentane lors d’une cérémonie qui s’est tenue à l’Hôtel de Lassay à l’assemblée nationale à
Paris. Créée en 1989 à l’initiative de maires et des élus investis dans le développement durable et la
protection  de  l’environnement,  l’association  ‘Les  Eco  maires’  a  pour  objectif  de  mettre  en  avant
l’exemplarité des initiatives locales dans ces domaines.

©DR

53% de la forêt barbentanaise partie  en fumée
Succédant notamment à la Communauté urbaine de Dunkerque, la Communauté d’Agglomération du
Grand Montauban ou bien encore la commune du Raincy, la commune du Nord des Bouches-du-Rhône a
donc été récompensée dans le cadre de la 33e édition de cet événement pour ses actions depuis 2 ans,
suite au feu qui a ravagé l’espace naturel de la Montagnette en juillet 2022.
Lors de cet incendie, qui a mobilisé jusqu’à 1 100 sapeurs-pompiers ainsi que de très importants moyens
aériens, ce sont 1 600 hectares (dont 683ha à Barbentane, soit 53% de la forêt de la commune), sur les
3 800ha que compte le plus grand des espaces naturels du bassin de vie d’Avignon, qui sont partis en
fumés. De quoi rappeler les heures sombres des grands feux de 1962 et surtout de 1982 (1 930 ha
détruits) ayant déjà touché ce massif forestier s’étendant sur les communes de Barbentane (1 330 ha),
Boulbon (1 115 ha), Tarascon (1 090 ha) et Graveson (465 ha).
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Protéger la forêt
Depuis, la municipalité de Barbentane a multiplié les actions de renaturation de la Montagnette tout
mettant  en  place  en  place  un  projet  visant  à  la  protection  du  massif  face  au  feu  ainsi  qu’au
développement de l’agriculture traditionnelle en acheminant des systèmes d’irrigation sur le plateau.
« Pour nous, il s’agit d’une formidable récompense car Eco maire a salué deux choses dans notre projet :
à la fois le fond et la forme, se félicite à Jean-Christophe Daudet, maire de Barbentane. Sur le fond, il y a
notre  volonté  d’irriguer  la  Montagnette  et  les  plateaux  pour  reconquérir  des  espaces  agricoles
provençaux avec des oliveraies, des amandiers ou bien encore des pistachiers avec l’objectif que ces
plantations servent de coupe-feu pour protéger le massif. »
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Le périmètre d’étude du projet de Barbentane s’étend sur 300ha. ©SCP

Un projet de 3M€ pour irriguer la Montagnette
« A ce jour, poursuit le maire, nous avons fait une étude avec la Société du canal de Provence afin
d’établir la faisabilité d’irriguer la montagnette. C’est possible, car nous avons notamment la chance
d’être la ville où la Durance se jette dans le Rhône. Cela nous permet de faire un forage sur la nappe
phréatique au niveau des arènes pour ensuite monter l’eau jusqu’au plateau. »
Un projet estimé à 3M€ qu’il reste notamment à financer via la Région Sud, le Conseil départemental des
Bouches-du-Rhône ainsi que l’Europe éventuellement.

Plantation de 7 000 feuillus à la fin de l’année
L’initiative de renaturation prévoit aussi de replanter des feuillus après une expérimentation réussie de
450  spécimens  ‘pionniers’  en  partenariat  avec  l’association  aixoise  ARPCV  (Association  pour  le
reboisement et la protection du Cengle Sainte-Victoire) qui a replanté 130 000 arbres avec un taux de
réussite de 98% suite à l’incendie de la Sainte-Victoire. Principale bénéfice de ce type de plantation de
feuillus : ce sont des arbres qui n’ont pas besoin d’eau.
« C’est le paradoxe de notre démarche, confie le maire de Barbentane. D’un côté nous mettons en place
une action pour planter des arbres qui nécessitent de l’eau pour l’agriculture et de l’autre nous testons
des plantations qui n’en ont pas besoin. »

« Nous avons la volonté d’être le plus inclusif possible pour transformer ce moment de
malheur en quelque chose  d’enthousiasmant. »

Jean-Christophe Daudet, maire de Barbentane

Les premières plantations de feuillus lors de la première opération test menée en partenariat avec
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l’association aixoise ARPCV (Association pour le reboisement et la protection du Cengle
Sainte-Victoire). ©DR

Dans ce cadre, la commune prévoit de planter 7 000 feuillus entre le 15 novembre et le 15 décembre
prochains. « Nous lançons d’ailleurs un appel à l’ensemble de la population du bassin de vie d’Avignon
pour ceux ou celles qui voudront venir planter des arbres dans la Montagnette, annonce Jean-Christophe
Daudet. Tout le monde sera le bienvenu le week-end. En semaine, nous avons commencé à travailler avec
des  publics  plus  spécifiques  :  les  missions  locales,  le  RSA,  l’intergénérationnel,  peut-être  l’hôpital
d’Avignon et  celui  de Montfavet,  avec les Esat (Établissement et  service d’accompagnement par le
travail)… Nous avons la volonté d’être le plus inclusif possible pour transformer ce moment de malheur
en quelque chose  d’enthousiasmant. »
Le tout accompagné par un Atlas de la biodiversité, un travail pédagogique avec les enfants sur la nature
et l’environnement, un parcours de santé, voir un théâtre de verdure.

« Au final,  notre objectif  c’est que permettions à tous de travailler dans l’intérêt de la
Montagnette. »

Une reconnaissance nationale qui devrait faciliter la recherche de financements
« ¨Être lauréat de ce prix, c’est aussi la reconnaissance de l’originalité de tout ce que l’on a mis en place
sur la forme comme l’opération ‘On se lève pour la Montagnette’, une fête animée et parrainée par
l’animateur franco-belge de télévision Olivier Minne ou bien encore le succès national de notre campagne
d’appel aux dons qui nous a permis de récolter près de 99 000€ sur la plateforme de crowdfunding
KissKissBankBank (ndlr : grâce à 246 particuliers et 14 entreprises). Il y a eu aussi notre partenariat avec
le  Festival  d’Avignon  et  son  directeur  Tiago  Rodrigues  qui  sont  venus  jouer  une  pièce  dans  la
Montagnette. »

« Enfin, espère le maire de Barbentane, ce prix devrait nous faciliter les choses dans la recherche de
partenaires  institutionnels  mais  aussi  de financements  privés  auprès d’entreprises  et  de fondations
engagés dans des démarches de décarbonation. Au final, notre objectif c’est que permettions à tous de
travailler dans l’intérêt de la Montagnette. »
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Barbentane, Quand le maire secoue le
cocotier des mobilités
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Jean-Christophe Daudet, le maire de Barbentane, secoue le cocotier de la mobilité. La raison ?
Aucun schéma cohérent de transports publics n’existe de part et d’autre de la Durance et le
réseau des transports en commun est insuffisamment dense.

Du coup le 1er édile interpelle les différentes structures en charge des transports : Les Régions Sud et
Occitanie,  les  Conseils  départementaux  des  Bouches-du-Rhône,  du  Vaucluse  et  du  Gard,  Les
communautés d’agglo de terre de Provence et Grand Avignon. Objectif ? Se rencontrer pour proposer des
solutions de mobilités collectives durables.

1ère bataille ?
Le  souhait  du  maire  ?  La  réouverture  de  la  gare  de  Barbentane  au  cœur  d’une  zone  d’activités
économiques inscrite au Scot (Schéma de cohérence territoriale) du pays d’Arles, axée sur l’intermodalité
car Barbentane bénéficie d’ores et déjà d’une voie verte de 22,5 km reliant la structure ferroviaire du
village à Plan d’Orgon, en longeant la Durance bordant un quartier de plus de 60 000 habitants. A cela, il
ajouterait bien une autoroute à vélos reliant Barbentane à Avignon.

Là où le bât blesse
«Le bassin de vie d’Avignon se situe à la confluence du Rhône et de la Durance et se partage entre deux
régions, trois départements et deux intercommunalités, rappelle le vice-président de terre de Provence
agglomération.  Or,  ces  différentes  entités  ne  se  sont  jamais  réunies  de  manière  formelle  aux  fins
d’organiser une mobilité durable.»

Un peu d’intelligence collective
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«Alors que la Région Occitanie a rouvert une ligne de train entre Pont-Saint-Esprit, Avignon-Centre et
Nîmes irrigant les communes gardoises du bassin de vie d’Avignon et que la ligne Carpentras-Avignon a
été remise en circulation en 2014, une ligne Arles-Avignon desservant les gares de Tarascon et de
Barbentane permettrait de compléter le dispositif », insiste le maire.

Et puis il doit y avoir réparation !
Les feux qui ont ravagé la Montagnette en juillet 2022 ont, selon toute vraisemblance, été causés à partir
du frein d’essieu trop serré d’un train de marchandises.
«La réouverture de la gare de Barbentane aux voyageurs et le développement d’une zone d’activité
périphérique pourraient être une forme de réparation par rapport à l’énorme préjudice (Ndlr : incendie)
vécu, « fait valoir Jean-Christophe Daudet.

Actuellement ?
Des  cars  régionaux  proposent  trois  allers  et  quatre  retours  quotidiens  du  lundi  au  samedi  entre
Barbentane et Avignon. Trop peu pour le maire.

(Vidéo) Barbentane : 6 boucles pédestres
familiales à faire pour découvrir le village

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/jean-christophe-daudet/   9/15

Dans le cadre du développement du tourisme vert et des activités nature, la ville de Barbentane
met en téléchargement gratuit, sur le Web, des livrets sur 6 boucles de randonnées pédestres à
faire sur sa commune. Celles-ci sont également matérialisées par des panneaux de randonnées.

Le printemps est décidément de retour et, avec lui, une impérieuse envie de sentir le sentier sous ses
souliers, de se laisser envahir par la douce fragrance des plantes de la Montagnette ou encore de folâtrer
le long des étroites ruelles ponctuées de dolents chats du quartier. Le poil luisant de soleil, les yeux mi-
clos de chaude félicité, les vrais seigneurs de Barbentane veillent comme autant de sphinx à la quiétude
du village à peine dérangé par la cavalcade des enfants qui passent toquer aux portes des maisons pour
s’inviter à jouer.

Six sentiers ‘découverte’ du village
Et c’est là que le très pratico-pratique maire de Barbentane, Jean-Christophe Daudet, est intervenu
mettant dès aujourd’hui, à la disposition de tous, 6 guides pour 6 boucles pédestres balisées à entamer
dans le village. Ambition ? Inviter les Barbentanais, les habitants des alentours et aussi les visiteurs à
découvrir le village ‘autrement’ et en famille. Pour réussir le pari ? Il a noué un partenariat avec la
Fédération française de randonnée pour la valorisation de 8 itinéraires -dont 2 seront exploités plus tard-
le tout ficelé grâce à l’opportune aide financière du Comité départemental de randonnées pédestres des

https://www.barbentane.fr/
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Bouches-du-Rhône (CRDP 13), justement amoureux de la conservation de ces chemins buissonniers.

Tous invités à la découverte
Le 1er livret ‘Barbentane’ invite à la découverte du patrimoine du centre ancien, pour un départ depuis la
Mairie pour une boucle de 580m, avec un temps de marche évalué entre 1h et 1h30 –ce qui sera le cas de
4 chemins empruntés- et tous également conseillés à partir de 3 ans. Le 2e livret aborde ‘Le mas de
Bassette’ avec un départ à partir du parking du Séquier pour une boucle de 2,4km et une durée de
marche évaluée entre 1h et 1h30, toujours à partir de 3 ans. Le 3e parcours ‘Les Espidègles’ se fait
depuis le plateau éponyme au cœur de magnifiques oliveraies avec un départ depuis le parking des
‘Ecoles des Moulins’ pour une boucle de 2,7km.

Des petites aux grandes balades
Le 4e parcours ‘Cadeneau’ séduira par son sentier parfumé de thym et de romarin menant jusqu’à la crête
des moulins, pour un départ depuis le parking du moulin de Bretoule, route de Frigolet. Le parcours est
cette fois-ci un chouya plus exigeant puisqu’il s’étend sur 7,7km pour un temps de marche évalué entre
2h30 à 3h30 et pour des petits pieds à partir de 6 ans. Le 5e parcours est celui du ‘Puits de la ville’ pour
la découverte d’un sentier entre pâturages et abreuvoirs avec un départ depuis le parking des Ecoles des
Moulins pour une boucle de 8,7km, un temps de marche de 3 à 4h téclamant des petites jambes au moins
âgées de 6 ans. Enfin la dernière balade du ‘Tour de guet’ offre une découverte panoramique sur les
Alpilles, les Monts-de-Vaucluse, le Luberon, le Mont-Ventoux, les Dentelles de Montmirail et les collines
gardoises. Le départ se fait toujours depuis le parking des Ecoles des Moulins pour une boucle de
8,800km un temps de marche de 3 à 4h à partir de 6 ans. Une carte renseigne utilement sur chaque
parcours choisi que l’on aura éventuellement téléchargé sur son smart-phone.

A la manœuvre
Et si ces belles balades sont matérialisées c’est bien grâce aux baliseurs bénévoles de la CDRP13 qui se
nomment Marielle Chauvet, Christine et Manuel Calatraba, Sylvie Drouhard, Sabine Gasull, Carmen et
André Martin. Concernant le Web, les livrets sont directement téléchargeables.

(Vidéo) Barbentane, le maire Jean-Christophe
Daudet, présente ses vœux et ses projets
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Jean-Christophe Daudet, maire de Barbentane depuis le 17 mars 2018 fourmille d’idées et
d’ambitions pour ce petit village perché de 4 127 âmes. Il souhaite un village vivant, préservé,
sécure où il fait bon vivre à tout âge. A l’occasion des vœux, il donne sa feuille de route.

Organisation

Après  avoir  rendu  hommage  aux  professionnels  et  bénévoles  de  la  commune  accompagnant  les
barbentanais en ces temps de crise sanitaire de la Covid-19, Jean-Christophe Daudet propose d’organiser
les réunions de quartiers et les commissions extra-municipales par visio-conférences. L’élu a également
insisté sur la restructuration des services en s’appuyant sur la formation, la qualification et la réduction
de la masse salariale pour la 3e année consécutive.

Mutualisation

Concernant la restauration, le maire promeut les circuits courts pour fournir des repas de qualité à
l’école des Moulins –où un nouveau chef a été embauché- en capacité également de fournir la Maison
familiale et rurale (MFR), la crèche ‘Les péquélets’, ainsi que la distribution de repas à domicile par
l’intermédiaire  du  CCAS (Centre  communal  d’action  sociale).  A  ce  propos,  Jean-Christophe Daudet
propose à l’Ehpad (Etablissement d’hébergement pour personnes âgées dépendantes) de la Raphaëlle, la
résidence autonomie de la Montagnette et l’école Notre Dame de le rejoindre dans sa démarche pour
profiter de cette nouvelle organisation promesse de nouveaux flux sur l’économie locale.

https://www.barbentane.fr/
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Rénovation des installations sportives

Des rénovations sont intervenues l’an passé sur les installations sportives du tennis club, du judo club, de
l’olympique Barbentanais et de la Boule de la montagnette, ainsi que sur les locaux non occupés des
associations comme la salle de l’entraide solidarité 13, le hall d’entrée de la salle des fêtes et le City
stade vient d’être livré.

Travaux

Au chapitre des travaux et de la mise en sécurité des habitants, des aménagements destinés à ralentir la
vitesse des quartiers de la Ramière et de Réchaussier ont été réalisés. L’année en cours prévoit la
réfection  de  la  voirie  et  l’enfouissement  des  réseaux  aériens  du  Bosquet,  l’éclairage  du  stade  du
pigeonnier et la rénovation de l’éclairage public route d’Avignon et route de la gare. Des études sont en
cours pour la rénovation de l’Hôtel de ville et de l’église Notre dame des grâces pour la toiture et les
facades. La commune va également se porter acquéreur de l’ancien Hôtel Dieu qui retrouvera une
utilisation  publique  comme l’éventuel  transfert  de  la  médiathèque,  une  salle  d’exposition,  un  lieu
d’accueil pour les associations et du logement.

Energie & environnement

Un parc photovoltaïque sera installé sur le site de l’ancienne déchetterie. Au chapitre de l’environnement
les bâtiments communaux tels  que la salle  des fêtes,  le  groupe scolaire,  la  médiathèque vont être
diagnostiqués pour évaluer leur performance énergétique. Enfin 4 à 5 aires de collecte de compost seront
mises en place dans le village.

Un espace loisir revu

L’espace de loisirs qui se situe entre la tour Anglica et le cimetière va être revu pour accueillir un espace
sportif comprenant un parcours de santé et des jeux pour les enfants qui seront, d’ailleurs, consultés sur
cet aménagement.

Villes et villages étoilés & Patrimoine remarquable

L’équipe municipale élabore le dossier d’inscription de Barbentane aux ‘Villes et villages étoilés’ en
réduisant la pollution lumineuse de l’éclairage public afin de préserver la bio-diversité et instruit le
dossier d’inscription du village au Site patrimonial remarquable auprès du Ministère de la culture et avec
l’aide de l’architecte des Bâtiments de France.  Cela permettrait,  notamment,  aux propriétaires des
habitations concernées par le périmètre, de bénéficier d’aides pour réaliser leurs travaux et également
défiscaliser.

Sécurité

Le  Plan  communal  de  sauvegarde  est  en  cours  de  modernisation  prévoyant  un  système  d’alerte
téléphonique pour les personnes dont les habitations se situent en zone inondable. Par ailleurs, un
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nouveau responsable de service de la police municipal est arrivé et le système de vidéo protection va
continuer  à  s’étendre.  Deux  dispositifs  ‘Voisins  vigilants’  et  le  renforcement  de  la  police  de
l’environnement vont être mis en place. Les radars connectés aux feux de circulation route de la gare et
d’Avignon ont permis de réduire la vitesse des véhicule en entrées de ville. Concernant la protection de
l’environnement,  des  campagnes  de  communication  seront  lancées  sur  le  tri  sélectif  et  les  dépôts
sauvages auprès des particuliers. Quant aux entreprises indélicates se prêtant aux dépôts sauvages, sept
procès-verbaux de contravention ont été dressés et adressés au procureur de la République. L’amende
pour dépôt sauvage est de 1 500€.

Connexion et tourisme

Le site Internet de la Ville sera revu ainsi que son ergonomie et l’inclusion numérique mise en place afin
d’accompagner les personnes qui le souhaitent à appréhender les nouvelles technologies. A ce propos, la
fibre optique sera déployée, cette année, sur le village.

Le maire a d’ailleurs insisté : «C’est un atout de plus pour notre attractivité économique et également le
développement du tourisme, car au terme de 3 ans de communication l’année 2020 a représenté un bon
cru pour la fréquentation touristique et ce malgré la Covid-19. Désormais les touristes rechercheront
plutôt des sites péri-ruraux et à visage humain comme Barbentane peut leur réserver.»

Paris-Nice

En mars 2019, le village avait accueilli le contre la montre individuel de la 77e édition de la course
cycliste Paris-Nice, s’offrant pour l’occasion un joli coup de pub. Son nom, cité plus d’une centaine de fois
lors de la retransmission télévisée de l’étape de 25,5 km, lui avait offert une vraie visibilité sur France
télévisions ainsi que dans 190 pays via 28 autres chaînes diffusant la compétition. Côté promotion du
territoire,  Terre  de  Provence  n’a  pas  fait  les  choses  à  moitié  puisque  le  jour  même  de  l’étape,
l’agglomération  s’affichait  sur  500  panneaux  du  métro  parisien  afin  d’inviter  à  découvrir  les  13
communes membres situées à 2h40 de TGV de la capitale.

Enseignement

Lors de l’ouverture du lycée de Châteaurenard pour la rentrée scolaire 2019/2020, Jean-Christophe
Daudet,  avait  sollicité  le  recteur  de  l’Académie  d’Aix-Marseille  et  obtenu  que  sa  commune puisse
bénéficier de la double sectorisation. En effet, l’établissement scolaire bucco-rhodanien se trouve plus
éloigné de Barbentane que certains lycées de la Cité des papes. Afin d’éviter un rallongement des temps
de trajet, le recteur d’académie a donné son accord. Les familles barbentanaises sont donc désormais
libres  de  choisir  l’une  des  deux  affectations  (lycée  d’Avignon ou lycée  de  Châteaurenard)  dans  la
formulation de leurs vœux d’affectation.

Economie

Jean-Christophe  Daudet  et  son  équipe  souhaitent  favoriser  la  venue  d’entreprises,  de  start-ups  de
professionnels  travaillant  en  co-working  autour  du  Bastidon  et  ont  demandé  à  Terre  de  Provence
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agglomération d’inclure en ‘Zone stratégique de développement économique’ les terrains situés autour
de la gare. L’équipe municipale réclame par ailleurs la réouverture de la gare voyageurs : «Enserrés dans
le bassin de vie d’Avignon, il n’est pas normal que les collectivités publiques des deux rives du Rhône et
de la Durance ne travaillent pas de concert afin d’améliorer les liaisons douces et de transports publics
entre le Gard, le Vaucluse et les Bouches du Rhône.

C’est tout le sens de l’appel que j’ai lancé auprès de M. Renaud Muselier, Président de notre région Sud à
travers une lettre que j’ai rendue publique.» La mairie travaille sur le projet d’un marché de producteurs
locaux.

Remembrement des terres agricoles avec la Safer

La Mairie avec la Safer (Société d’aménagement foncier et d’établissement rural) mène une politique de
remembrement  foncier  et  d’aide  à  l’accueil  de  nouveaux  exploitants.  «Cette  année,  deux  jeunes
trentenaires vont exploiter et commencer à cultiver des terres mises à disposition par la commune en
plaine, aux côtés des 23 exploitants cultivant plus de 580 hectares de terres agricoles sur le village.»
L’équipe  municipale  s’interroge  également  sur  la  valorisation  agricole  de  parcelles  dont  elle  est
propriétaire sur la Montagnette. « La production (Ndlr : maraichère et arboricole) fournirait le marché
des producteurs locaux, les cantines tout en sculptant le paysage du village.»

Deux ombres au tableau

«Le Préfet des Bouches du Rhône a publié un arrêté le 25 décembre 2020 prononçant la carence au motif
que nous n’avons pas réalisé suffisamment de logements sociaux, s’émeut Jean-Christophe Daudet. Il a
également déposé un recours devant le tribunal administratif de Marseille contre l’approbation de notre
PLU (Plan local d’urbanisme) au prétexte que nous ne prévoyons pas d’en construire autant que l’Etat
nous le demande. Cela signifie que la pénalité que la commune versait à l’Etat pour déficit de logements
sociaux va quasiment doubler cette année -passant de 65 000€ à 120 000€- et que la commune va perdre
son droit de préemption.»

La Métropole Aix-Marseille

«L’autre ombre est la fusion entre le département des Bouches-du-Rhône et la Métropole Aix-Marseille-
Provence, souligne le maire. La majorité présidentielle et la majorité départementale actuelles ont tout
intérêt à ne plus en parler à quelques mois des élections départementales et présidentielles mais le
dossier reviendra sur la table.»

Barbentane

Barbentane occupe une superficie de 2 713 hectares, dont la moitié environ pour la Montagnette. Le
massif total de la celle-ci couvre 6 000 hectares. Ce sont dans ces collines, largement cultivées aux
siècles  passés  et  maintenant  intensément  boisées,  que  poussent  les  champignons  dit  ‘rosés  de
Barbentane’. Le village appartient à la Communauté d’agglomération Terre de Provence et occupe la 15e

circonscription des Bouches-du-Rhône. Elle a possédé une gare de 1887 jusque dans les années 1960. Les
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villes  limitrophes  sont  Les  Angles  (30),  Aramon (30),  Rognonas  (13),  Avignon (84),  Graveson (13),
Boulbon (13) et Tarascon (13).
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